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第 3064例会	 令和 6年 7月 17日（水）
　（本年度第 3回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

松田卓也ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告
会員数	36 名 出席	23 名 欠席	13 名

　（対象外	1 名） 出席率	65.71%

前々回訂正 欠席	10 名 MAKE	UP	2 名

　（対象外	2 名） 訂正出席率	82.35%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
リゾートトラスト（株）会員制本部 横浜支社次長
照沼将大 様

会長報告 波木井輝昭 会長
1.	
理事・役員・委員長の皆さま、先週はガバナー補佐をお迎えし
てのクラブ協議会へのご出席有難うございました。	本年度の活
動計画について発表いただき、前向きで活発な意見交換ができ
ました事、うれしく思います。これからは、いよいよその実践
の場となります。
改めまして、一年間宜しくお願い致します。

幹事報告 石坂想 幹事
1.	地区からの来信
①第 16回ロータリー韓日親善会議のご案内が届いております。
　日時：2024 年 10 月 24( 木 )-25 日 ( 金 )　14：30～
　場所：韓国ソウル	Ｋ – ホテル	良才 ( ヤンジェ )
　登録料：25,000 円
　登録期限：7月 26日 ( 金 )
　※	ご案内をテーブル配付	参加ご希望の方は、幹事または事務
局まで

②	ロータリアン限定・ロータリー文庫の文献検索についてご案
内が届いております。
　	ご高承の通りロータリー文庫では、ロータリーに関する資料
のデジタル化を進め、今年度より電子図書館として運営され
ることになりました。
　	ロータリー文庫のホームページは、ロータリー会員限定で、
ＷＥＢサイトを通じた資料を公開、ユーザー名とパスワード
を使用して検索ができるようになっておりますのでご活用下
さい。
　※ 	2024-25 年度用の新たなユーザー名とパスワードは、事

務局までお問い合わせください。

２．他クラブ例会臨時変更
　●新川崎 RC
　　7月 31日 ･8 月 14 日 ･21 日 ( 水 )　休会

３．	川崎南 RC・川崎鷺沼 RC・川崎宮前 RC より、活動計画書
をお送り頂きました。

　　受付におきますのでご覧ください。

４．他クラブ会報の回覧　川崎宮前 RC

５．会員名簿手帳版	修正のお願い
　◇帯谷昌充会員	委員会役職：
　( 誤 ) 地区公共イメージ委員
　( 正 )	地区公共イメージ副委員長
　◇土田高記会員	事業所住所：
　( 誤 ) 川崎市多摩区宿河原 3-4-1	ベル・パティオ 302
　( 正 ) 川崎市多摩区宿河原 3-4-21	ベル・パティオ 302

委員会報告
佐久間馨 創立 65 周年実行委員長
先程隣のレストランで 65周年実行委員会を開きました、その中
で 65周年のテーマ、スローガンを決めました。「We	can	and	we	
build」に決定しました。65周年の旅行は広島方面に参りますが、
今細かい日程を調整していただいています。ホテルの着席数は
150 名ということなので、それになるべく近付けるように、どの
方面にご案内状を出したらいいかなど、9月には早めに出したい
と思っています。

加瀬健史 親睦委員長
8 月 28 日は夜間例会です。来週の例会の前に親睦委員会は夜
間例会の打ち合わせをさせていただきますので、11時に集合
をお願いいたします。

卓話
リゾートトラスト（株）
会員制本部 横浜支社次長
照沼将大 様

「ハイメディック俱楽部
（高精度人間ドック）につい

て」
本日は人間ドックのお話をさせ
ていただきます。人間ドックの
重要性についてお話しいたしま
す。

自己紹介
今年で 30 歳になります。高校
時代は茨城県水戸市の水城高校



本日 累計
ニコニコリポート 17,000 円 110,000 円
ニコニコボックス 0円 0円

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
本日は若干、過ごしやすい気温ですね。皆様、お体に気をつけ
て頑張りましょう。
本日はリゾートトラスト株式会社の照沼様に卓話をいただきま
す。照沼様、よろしくお願いいたします。

妻鹿琢生 職業奉仕委員長
本日はリゾートトラスト株式会社の照沼様、ようこそお越しく
ださいました。

半澤剛 RLI委員長
昨夜は RLI の Zoom会議で大塚エレクトに大変お世話になりま
した。ありがとうございました。
7月 19日 ( 金 ) はクラーク記念国際高のインターアクト例会で
す。お時間のある方の参加をお願い致します。

佐久間馨 プログラム委員長
本日はリゾートトラスト株式会社の照沼様をゲストスピーカー
としてお呼びしました。皆様の興味ある健康についてお話しし
ていただきます。よろしくお願いいたします

吉田明宏 君、武田信平 君
先週１０日、大分トリニータと天皇杯を戦いました。大分の５
バックでガッチリ守ってカウンターの戦術にまんまと嵌ってし
まい１対３と完敗しました。１４日には Jリーグ２３節、セレッ
ソ大阪戦を等々力で戦いました。上位のセレッソを押し込む展
開で３６分先制点を奪いました。しかし後半７７分、カウンター
からワンチャンスを決められ失点、ドローで終わりました。こ
れで５試合連続、追いつかれてのドローとなりました。決定的
なチャンスを何回も作っているのに、これを決めきれないこと
が原因です。決定力と追加点が欲しいです。

親睦委員会:  加瀬健史 君、武藤光司郎 君、菅沼舜 君、齊木貴 君、 
松波登 君、横山芳春 君、松山直樹 君

本日は照沼様の卓話、楽しみにしております。

SAA: 丸山久 君、土田高記 君
本日もニコニコレポートのご協力ありがとうございました。

の野球部に所属し、1年生の春には甲子園に出場することが
できました。ちょうど東日本大震災のときでした。ネクスト
バッターサークルに立っていたのですが、緊張して何も覚え
ていないです。直前の選手がバントを失敗したため、試合に
は出場できませんでした。
その後は新潟の大学に進学し、そこでも野球をやりました。
今では独立リーグに所属している友人がいたり、後輩にはプ
ロの野球選手もいます。
この会社に入ったきっかけですが、もともとは健康科学の分
野の勉強をしていました。そのとき PET というものを初めて
知りました。就職活動のとき、初めて PET を使った会社と
いうことが、この会社に興味をもったきっかけでした。また、
祖父母をがんで失っているということもあり、そういうとこ
ろから、どういう機械なんだろうな、と思ったわけです。

健康診断と人間ドックの違い
健康診断と人間ドックの違いをご存じでしょうか。
健康診断というのはメタボなど、生活習慣病の数値をみてい
くのがスタートになります。健康診断を受けている人と受け
てない人を比べたとき、レントゲンについてですが、肺がん
の発生リスクと発見率は同じだったということがアメリカ
の論文にありました。健康診断は発見するためというよりも、
病気にならない身体かどうかを知ることに重きを置いていま
す。
人間ドックはそこから派生して、脳ドック、MRI や CT を使っ
て、健康診断よりもレベルが上がった内容になりますが、や
はり足りないこともあるので、オプションをつけていくこと
になります。
実は日本のヘルスリテラシーは低いということをご存じで
しょうか。国別でいうと、日本は先進国の中で最下位です。
一番進んでいるがオランダとドイツです。
その理由ですが、医療制度の違いです。日本は病院にかかる
ときにお金がかかりにくいと言われています。日本の考え方
は、病気になってから治療をどうするか、一方アメリカは医
療が高額なので、予防医学というビジネスが発達することに
なります。

ハイメディック俱楽部について
PET を使った健康診断・人間ドックのことを世界的に山中湖
方式と言います。31年前、そこから予防医学がスタートして
いきました。BNCT という、まだ先進医療に入るのですが、メ
ラノーマという皮膚がんに効く放射線療法を弊社でもやらせ
ていただいています。
検査結果については、そのデータを外国、中国などに送ると
いうのが今では主流になってますが、弊社はその場にいるド
クターがダブルチェックして、複数人でみて、見落としがな
いようにするのが特長です。また、PET の弱いところをMRI、
CT で補いながらやっています。
もしそこで何かか見つかったときも、間違いのない先生を紹
介するシステムが弊社にはあります。私の叔母ですが、乳が
んが見つかったとき、ハイメディックの医療相談を使ってセ
カンドオピニオンを受けたところ、温存手術が可能というこ
とが分かりました。その後 4年たって、毎年経年変化を見て
いる問題がない状態です。
情報がありすぎて何を信じていいか分からないと言われてい

ますが、見つけてからも間違いない医療を提供することがで
きるのも特長です。
人間ドックの良さを世の中に広げていけたらと思っています。

	● 	全身をカバーする高精度検診

	● 	「いつも」を支えるフォローアッ
プ体制

	● 	「もしも」を支える治療サポート

< グランドハイメディック俱楽部のサービス >


